

DÉBAT avec **YVES BONNARDEL**,
éditeur et essayiste

LA QUESTION ANIMALE :

une question morale cruciale

Les animaux sont des êtres sentients. Ils sont de loin les premières victimes du capitalisme, de par leur nombre et de par l'intensité de l'exploitation qu'ils subissent – essentiellement pour leurs chairs. Nous sommes pourtant peu solidaires à leur égard. Nous considérons que leur exploitation n'est pas un problème social, ni un problème éthique, ni un problème politique.

C'est une « vision du monde » qui nous permet de mettre la question animale de côté : les animaux ne sont pas « comme nous » ; ce sont des êtres de « nature », d'instinct, etc. Cette idéologie, depuis qu'elle a commencé à être attaquée, a reçu un nom : SPÉCISME.

Or aujourd'hui cette idéologie s'écroule : même la représentation savante du monde (philo, histoire, socio, anthropo, éthique et politique...) ne la garantit plus et elle apparaît désormais minée de toute part.

QUELLES PERSPECTIVES OUVRE LA CRITIQUE DU SPÉCISME ? QUELS BASCULEMENTS DE NOTRE VISION DU MONDE ? ET, SURTOUT, QUELLES RÉVOLUTIONS POUR LES NON-HUMAINS ?

Casino,
avenue du Casino

salle de conférence, rez-de-chaussée, entrée libre
SALIES-DU-SALAT - ORGANISÉ PAR ANIM'Ô TOULOUSE



SAM
4
FÉV

de 20h à 23h